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陈先国在全区党政负责干部会议上强调

贯彻黄菊讲话精神  扎实抓好各项工作
    本报讯  8月29日，我区
召开党政负责干部会议，传达
学习不久前中共中央政治局委
员、上海市委书记黄菊视察嘉
定的讲话精神，部署当前和长
远各项工作。要求全区人民以
“三个代表”重要思想为指针，
振奋精神，团结拼搏，把嘉定各
项工作引向深入。区领导陈先
国、金建忠、栾国梁等出席了会
议。
    区委书记陈先国首先传达
了黄菊书记视察嘉定时的讲话
精神。接着，他就贯彻黄菊书记
的讲话精神，着重谈了四点贯
彻意见。关于国际汽车城建设
起步很好，接下来工作任务艰
巨，全区干部要树立一盘棋思
想，同心协力完成这一时代赋

予我们的重大使命。关于经济
工作要乘势而上，继续保持良
好的增长势头。要保持财政均

衡、稳定、持续的增长。要加大
招商引资力度，挖掘有利因素，
保持良好的经济增长势头。关

于区划调整、换届选举和机构
改革工作，全区干部要以党性
和人民利益为重，发扬顾全大
局、高风亮节的精神，正确对待
并服从服务于这个大局。关于
开展“三个代表”重要思想教育
活动，他要求结合黄菊书记讲
话精神，深刻领会江总书记“七
一”讲话中的“与时俱进”思想。
各单位结合实际，搞一些专题
讲座，贯彻“三个代表”精神。
    区长金建忠就当前重点工
作进行了部署。他要求全面把
握宏观经济形势，积极推进经
济可持续发展；加快汽车城建
设；积极推进城市化进程；加快
农业结构调整，形成嘉定农业
区域特色；切实做好农民增收
工作。（沈青文/张文国摄）

区二届人大常委会召开第26次会议
    本报讯  8月28日下午
区二届人大常委会召开第26
次会议，区人大常委会副主
任王品祺主持会议，副主任
周丽玲、朱文元、梁天博和12
名常委会委员出席了会议。
    会议听取了区外经贸委
主任盛效远、区计经委主任

陆建林的述职报告，听取了
金建元、封福文两位同志代
表区人大常委会述职评议工
作调查组所作的调查报告。
与会的委员对盛效远、陆建
林两位同志的述职报告进行
了认真的讨论评议，肯定了
两位同志工作中所取得的成

绩，指出了存在的问题和
不足，并提出了针对性的
整改意见和建议。
    会议通过了有关人事任
免事项，决定任命于健为上
海市嘉定区计划生育委员会
主任。
    区人民政府副区长王益

德，区人民法院、区人民检察
院、区委组织部、区政府办公
室、区外经贸委、区计经委的
负责人，区人大各工委、办公
室、研究室的负责人和部分区
人大代表、各镇人大主席、副
主席列席会议。（本报通讯员）
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    本报讯  8月27日，
上海新安亭建设发展有
限公司第一次股东会暨
第一次董事会、监事会在
区综合办公大楼召开，副
区长花以友主持会议。
    股东会议审议并通
过了公司的合资框架协
议：上海新安亭建设发展
有限公司注册资本在
22000万元；其中上海嘉
安投资发展有限公司出
资12000万元，占公司注
册资本54.5%；上海国际
集团有限公司出资10000
万元，占公司注册资本
45.5%。会议推选并通过
了沈兴才、冯伟建、孙伟、
荣文伟、黄平为公司第一
届董事会董事；推选并通
过了花以友、杨正球、蔡
正荣、市财政局、市发展
计划委员会代表为公司
第一届监事会监事。
    随后，公司召开了第
一次董事会会议，经与会
董事举手表决一致通过：
沈兴才为公司董事长，冯
伟建为公司副董事长；聘
任荣文伟为公司总经理。
    紧接着，公司还召开
了第一次监事会，与会监
事经举手表决，一致通过
花以友担任公司监事长。
    （张延）

高考落榜生有出路
七所学校将在我区招收定向培训的高考落榜生
    本报讯  日前，记者在区高招办
了解到，尽管有关部门一再放低录取
门槛，但仍有一些应届毕业生因高考
无望而待业在家。为此，我区高招办多
方设法，现受7家公司委托，代办定向
培训招生工作，为落榜生提供了一条
出路。
    据了解这7家公司分别是上海大
众汽车有限公司技工学校、上海隧道
工程股份有限公司技校、上海东方职
业技术学校、上海求知职业技术学
校、上海真空电子职业技术学校、上
海工商职业技术学校、上海飞机制造
厂，招生专业有：数控技术与现代模

具、网络技术与通讯等，而对农业户口
的学生按政策办理农转非的手续，学
习期满、考试合格者发给相应的毕业
证书、国家职业资格证书以及计算机
等级证书，如参加大专班学习成绩合
格者亦发给相应的大专毕业证书，同
时，毕业时向各大、中型国营、独资、合
资企业推荐就业。这一举措为我区有
志成为优秀工人的应届高中生提供了
一条捷径。    （严震华）

我区全面部署镇、街道换届暨机构改革工作
    本报讯  8月29日，
区委组织部、区人事局召
开全区镇、街道撤二建
一、机构改革工作会议，
要求在年内完成改革任
务。区委副书记、组织部
长栾国梁到会并作重要
讲话。区人大副主任王品
祺及区委组织部副部长
周骏如、区人事局副局长
陈技分别就人民代表选
举、换届、机构改革作了
具体部署。

    按照市有关规定，我
区的镇、街道先于区级机
关实行与撤二建一同步
进行的党政机关、事业单
位机构改革。本次改革，
将在外冈、安亭完成撤二
建一任务后，合并十个
镇，建立新的江桥、马陆、
徐行、娄塘、华亭镇，区划
调整后本区共有九个镇、
三个街道。各镇、街道将
通过此次机构改革，取销
助理员制，建立部 门制；
镇、街道机关内设8-10
个科室，集体事业单位
为7个，编制、人员将做
较大幅度地精简。
    栾国梁在讲话中指
出，做好镇换届工作，推
进镇、街道区划调整、机

构改革，是一项事关本
区社会经济发展的战略
举措，是加快农村城市
化建设进程的一件迫在
眉睫的大事，是优化资
源配置，转变政府职能、
精简机构编制、裁减冗
员的有效途径。各级干
部要以“三个代表”重要
思想为指导，按照市委、
市政府关于进一步加强
和完善“三级政府、三级
管理”新体制和建设上海
国际汽车城的要求，正确
处理改革、发展、稳定的
关系，坚持有利于促进农
业产业化的调整和经济
的发展，理顺管理体制，
确保这项改革顺利、有效
地进行。    （庆梅）
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    本报讯  8月29日上午，区
政府召开深化区属企业改革工作
会议。区长金建忠、副区长龚德
庆、花以友、王益德出席了会议。
会议由副区长龚德庆主持。区长
金建忠在讲话中要求与会同志高
度重视区政府连续两次召开区属
企业改制工作会议的目的，进一
步加快区属企业改制步伐，确保
完成年内各项改制任务。
    金建忠对下阶段工作强调
了三点意见：切实加强对改制工
作的领导，加快面上改制推进力
度；明确企业改革重点，以产权
制度改革为核心，推进企业机制
转换，重新确立用工制度，完善
社会保障机制；企业改制要有情
操作，确保社会的稳定。
    龚德庆在讲话中简要回顾
了5月10日 以 来 新 一 轮 区 属 企
业改制的进展情况，并提出了今
明两年区属企业改制的主要任
务，统一思想认识，进一步增强
企业改制紧迫感；认定目标任
务，进一步增强责任意识；理顺
管理体制，进一步提高公有资产
运行质量。    （本报通讯员）

谁来管一管这家无证宰牛点

    日前，本报不断接到群众来
电，称南翔镇静安村西海泾北有
一处无证宰牛点，周围污水横
流，环境脏乱，违章搭建林立，严
重影响村民出行，有碍观瞻。

    接电后，记者当即与有关
部门取得了联系。据南翔工商
所反映，这家无证宰牛点业主
名叫刘云华，系四川人，1998年
8月20日来南翔进行非法经营

宰牛业务，牟取暴利。南翔工商
所会同有关部门先后于1998
年8月，1999年3月，2000年8
月对其进行了三次联合执法，
共罚款2万元，没收13头牛，

但始终未能根除其非法经营。
非法经营业主刘云华采用 “软
抵抗”的方法，往往在检查、处
罚之后立即更换地点，先后更
换至南翔镇的曙光村自行车零
件厂、曙光村毛家弄仓库、
华丰村杜西村民小组和现
在的地点进行非法经营，给
连续执法带来难度。南翔工
商所所长瞿明华不无遗憾
地告诉记者，该所工作人员
曾无数次对其进行说服、批
评、教育，但其总是嘴上承
诺，而行动不改，所以收效
甚微；市、区工商局、南翔镇
有关领导也曾多次出面进
行干涉，并参与联合执法，
也未能奏效。瞿所长说，工
商所本是监督、管理单位，
没有人身强制权，对这块
“牛皮糖”真是伤透脑筋。
    如此说来，这块顽症就
没有办法对付了吗？就没人
彻 底 地 管 一 管 了 吗 ？！  （沈 青）

从细菌孳生、苍蝇乱舞、污水横流的无证宰牛场出
来 的牛肉，你敢吃吗？！


